



**Jeito Capital annonce l'acquisition par Merck & Co (NYSE: MRK) d'EyeBio, société en portefeuille, pour un montant pouvant atteindre 3 milliards de dollars**

**Cette acquisition illustre les importants progrès cliniques réalisés à la fois par Restoret™, nouveau candidat médicament en phase clinique avancée d'EyeBio destiné au traitement de l'œdème maculaire diabétique, et par son pipeline préclinique ciblant les maladies rétinienne**

**Restoret™ prévoit de démarrer l'étude pivot pour le traitement des patients atteints d'œdème maculaire du diabétique (OMD) au 2nd semestre 2024**

- *L'acquisition par Merck & Co (NYSE: MRK), groupe biopharmaceutique mondial, apportera à EyeBio une expertise et des capacités commerciales supplémentaires qui lui permettront de poursuivre les étapes de développement clinique de sa thérapie de nouvelle génération en vue de sa mise sur le marché*
- *EyeBio représente la seconde cession réussie de Jeito réalisée au cours du même 2<sup>nd</sup> trimestre 2024 ; elle démontre la pertinence du modèle d'investissement différencié de Jeito qui sélectionne des actifs innovants de très grande qualité répondant à la forte demande pharmaceutique, pour créer de la valeur pour les patients et les investisseurs*

**Paris, France, 29 mai 2024** – Jeito Capital (« Jeito »), fonds de Private Equity indépendant et international de premier plan spécialisé dans le secteur de la Santé et de la Biopharma, est heureux d'annoncer que sa société en portefeuille EyeBiotech Limited (EyeBio), société privée de biotechnologie ophtalmologique œuvrant à la mise au point d'une nouvelle génération de thérapies pour les maladies oculaires, et Merck & Co (NYSE: MRK), connu sous le nom de MSD en dehors des Etats-Unis et du Canada, ont conclu un accord définitif selon lequel, Merck & Co (NYSE: MRK), par l'intermédiaire d'une filiale, fera l'acquisition d'EyeBio.

Selon les termes de l'accord, Merck & Co (NYSE: MRK), par l'intermédiaire d'une filiale, fera l'acquisition de l'ensemble des actions d'EyeBio pour un montant pouvant atteindre 3 milliards de dollars. Ce dernier comprend un paiement initial de 1,3 milliard de dollars en cash complété de paiements additionnels pouvant atteindre jusqu'à 1,7 milliard de dollars, conditionnés au franchissement d'étapes de développement, réglementaires et commerciales.

La réalisation de la cession est soumise aux conditions de closing usuelles, et à d'autres conditions spécifiques dont celle liée à l'expiration de la période prévue dans la loi Hart-Scott-Rodino Antitrust Improvements Act. La réalisation de la cession devrait ainsi intervenir au cours du troisième trimestre 2024.

EyeBio développe un portefeuille de candidats médicaments en phase clinique et préclinique pour la prévention et le traitement de la perte de vision associée aux fuites vasculaires rétinienne, un facteur de risque connu pour les maladies rétinienne.

Jeito a investi pour la première fois dans EyeBio en février 2022, un an seulement après sa création, en tant que co-investisseur principal d'un financement de série A de 65 millions de dollars. En novembre 2023, Jeito a de nouveau participé à l'extension de 65 millions de dollars du financement de série A d'EyeBio, conformément à sa stratégie de refinancement qui vise à soutenir dans la durée les sociétés du portefeuille à chaque étape de création de valeur franchise. Ces tours de financement ont été réalisés aux côtés d'autres investisseurs reconnus dans le secteur de la santé: SV Health Investors, Samsara BioCapital, MRL Ventures, Bain Capital Life Sciences, Omega Funds and Vertex Ventures HC.

En tant qu'investisseur significatif, Jeito a étroitement collaboré avec l'équipe dirigeante expérimentée d'EyeBio, et a joué un rôle moteur dans le développement stratégique de l'entreprise, ce qui a permis d'accélérer les délais de développement. Grâce au soutien stratégique, opérationnel et financier constant de Jeito, les dirigeants d'EyeBio, très reconnus pour leurs historiques de réussites en matière de développement de thérapies ophtalmologiques révolutionnaires, ont été en mesure de concevoir et d'exécuter un plan de développement ambitieux. Ces derniers ont rapidement établi la preuve de concept de Restoret™ dans deux indications : l'œdème maculaire du diabétique (OMD) et la dégénérescence maculaire liée à l'âge humide (DMLA-humide).

En juin 2023, EyeBio a lancé l'étude de phase 1b/2a AMARONE (Anti-permeability Mechanism and Age-Related Ocular Neovascularization Evaluation), le premier essai clinique de son actif principal Restoret™, un agoniste Wnt, dans deux maladies rétinienne, avec des premiers résultats positifs constatés en février 2024. Les patients traités avec Restoret™ ont en effet obtenu des résultats positifs sur le plan visuel, anatomique et en matière de tolérance au produit. Restoret prévoit de démarrer un essai pivot de phase 2b/3 pour le traitement des patients atteints d'OMD au second semestre 2024.

L'acquisition d'EyeBio pour un montant pouvant atteindre 3 milliards de dollars, annoncée une semaine après celle d'une autre société en portefeuille (HI-Bio™ dans le traitement de maladies auto-immunes, acquise par Biogen Inc. (Nasdaq : BILB) pour un montant pouvant atteindre 1,8 milliard de dollars<sup>1</sup>) démontre la force de son modèle d'investissement unique et différencié. Jeito identifie et investit de façon sélective dans des actifs innovants et de grande qualité qui adressent les maladies sévères, et répondent ainsi à la forte demande des acteurs pharmaceutiques en recherche d'innovations de rupture. Jeito apporte également toute l'étendue de sa gamme d'expertises portée par son équipe pluri-disciplinaire et très expérimentée, afin de permettre aux entreprises de son portefeuille d'accélérer le développement de leurs innovations et de créer toujours plus de valeur.

**Dr Rafaèle Tordjman, MD, PhD, Fondatrice et Présidente de Jeito Capital, a déclaré:**  
*« Dès notre premier investissement dans EyeBio, nous avons été très impressionnés par le talent de son équipe et la qualité de sa recherche. Le fait de travailler en proximité avec les dirigeants tout en les accompagnant à chaque étape de création de valeur, illustre parfaitement notre ambition visant à transformer les biopharmas les plus prometteuses en futurs leaders mondiaux. A travers cette nouvelle cession réussie, conclue dans un nouveau domaine thérapeutique qui répond à d'importants besoins non satisfaits, Jeito fait la preuve de la valeur créée par sa stratégie très différenciée et son collectif d'experts qui bénéficie à l'entreprise, aux patients et aux investisseurs. Nous souhaitons à toute l'équipe d'EyeBio beaucoup de succès. L'appui qu'elle va recevoir de Merck & Co contribuera à accélérer le développement de ses innovations révolutionnaires mises au service des patients. »*

---

<sup>1</sup> <https://www.jeito.life/jeito-capital-annonce-lacquisition-de-hi-bio-par-biogen-pour-montant-jusqua-18-milliard-de-dollars/>

**Andreas Wallnoefer, Partner de Jeito Capital et membre du Conseil d'Administration d'EyeBio a ajouté:** « *Félicitations aux équipes EyeBio pour les progrès considérables qu'elles ont accomplis au cours des deux dernières années. Le talent de l'équipe d'EyeBio a été essentiel à leur succès. Tony Adamis, CSO, et moi-même avons déjà travaillé ensemble lorsque nous avons contribué au développement réussi de Vabysmo®, traitement destiné aux patients atteints de maladies rétinienne. Ce fut un très grand plaisir de collaborer à nouveau, en mettant toute l'expertise collective de Jeito et son soutien financier constant au service de l'entreprise pour accélérer le développement de ses thérapies innovantes. Les nouveaux traitements conçus par EyeBio, aujourd'hui en phase de développement clinique, donnent de l'espoir aux nombreux patients souffrant de maladies oculaires graves pouvant conduire à la cécité. Cette acquisition est une nouvelle étape importante qui, nous en sommes convaincus, débouchera sur de nouveaux succès* ».

**Dr Guyer, cofondateur, président et directeur général d'EyeBio a conclu:** « *L'équipe d'EyeBio a réussi à constituer un solide portefeuille de nouveaux candidats médicaments innovants qui promettent d'offrir de nouvelles options thérapeutiques aux patients atteints de maladies rétinienne. En tant que filiale de Merck, EyeBio sera en mesure d'exploiter les ressources et l'infrastructure nécessaires pour accompagner le développement clinique, commercial et réglementaire de ces candidats médicaments et répondre ainsi aux patients qui en ont besoin dans le monde entier.* »

### **A propos de Jeito Capital**

Jeito Capital est un fonds de private equity indépendant et international de premier plan spécialisé dans le secteur de la Biopharma, qui finance la croissance et accélère l'innovation médicale de pointe. Jeito soutient et accompagne les dirigeants des entreprises en portefeuille grâce à son équipe pluridisciplinaire d'experts sur toute la chaîne de valeur du médicament, ainsi que par des investissements de capitaux significatifs pour assurer la croissance des entreprises. Jeito contribue ainsi à l'émergence de leaders dans des domaines thérapeutiques spécifiques, et accélère la mise sur le marché des traitements innovants au bénéfice des patients à travers le monde, notamment en Europe et aux États-Unis. Jeito Capital dispose de 534 millions d'euros sous gestion, et a construit rapidement un portefeuille de sociétés diversifiées. Jeito Capital est implanté en Europe et aux États-Unis avec deux bureaux à Paris et à New York.

Pour plus d'informations, veuillez consulter le site [www.jeito.life](http://www.jeito.life) ou nous suivre sur [Twitter](#) ou [LinkedIn](#).

**Pour plus d'informations, veuillez contacter :**

#### **Jeito Capital**

Rafaèle Tordjman, Fondatrice & Présidente  
Jessica Fadel, EA  
Tel : +33 6 33 44 25 47

#### **Maior**

Stéphanie Elbaz  
Stephanie.elbaz@maior-conseil.com  
Tel : +33 6 46 05 08 07

